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令和６年度 医療的ケア児支援看護師技術研修（八戸） アンケート結果

令和６年９月２５日(水）10：00～16：00

分かりやすくて良かったです。 日頃の知識・スキルの再確認にもなり、有意義な研修となりました。 大変あ

りがとうございました。 お疲れ様でした。

緊急時の対応などが、実際にできたので良かった。カニューレや足踏み用吸引器など触れて見ることができ

たので良かった。ありがとうございます。八戸での開催もありがとうございました。

医ケア児の訪問看護は、中学生の膀胱婁ブジー処置の訪問経験のみでしたので、大変、満足度の高い研修で

した。

最近医ケア児の訪問が増えてきたため、今回の研修に参加しました。医ケア児を取り巻く制度、看護師として

の技術面と両方学習できてよかったです。内容もとてもわかりやすかったです。

医療的ケア児を実技で学ぶことで保育園にて受けいれる際の不安を軽減できることが出来た。 医療的ケア児

ひとりに対してさまざまな職種の人たちのかかわりがあり、すこやかな育ちを支える側としてつとめていきた

いと思った。 アクションカードのなど、取り入れていきたい内容もありとても実のある研修でした。

小児の看護に携わったことがなかったので、今回の研修で概要やどのように支援するか、どんな方たちと連

携してご家族や子供に関わるか等、とても勉強になりました。 また、細かい医療行為を指導、実技させてい

ただき今後、医療児を受け入れしたときに活かせたらいいなと思いました。
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今回、初めて医療的ケア児の研修に参加させていただき、病院を退院した子供達の先の様子を知ることがで

きたことに感謝しております。医療的ケア児とその家族を支える小児在宅支援センターや医療関係者の実

際、これから受け入れようとする保育士の話も聞くことができ、貴重な時間でした。今後も、休みがとれた

ら参加して学びを深めたいと思います。 ありがとうございました。

県内の医療的ケア児への支援の概要や、連携の仕方が具体的に示されていて、大変有意義な研修でした。手

技については、病院と施設では使用する物品や保護者との関わりなども含め、様々な違いがあることも学ぶ

ことができて、ブランクがありましたが楽しく参加させていただくことができました。もし可能であれば、

「保育園の医ケア」に特化した研修や勉強会などの開催も検討していただけますと、大変嬉しく思います。

（すでに実施しているようでしたらすみません。ぜひ参加させていだきたいです）

導尿やインスリンに関しての手技も確認できたらいいです。医師からの指示書やどのような指示だと再度確

認した方がよい、指示としてあるべき内容等の話も伺いたいです。 吸引や胃ろうの再挿入は勉強になりまし

た。去年も伺いましたが一年がたち確認が出来ました。 呼吸器は実際に見たことがほとんどないので、説明

に使われていた用語も分からないものが多く、恥ずかしいのですが、その部分の説明もあればよかったです。

どのくらいの値が正常値とかどのモードがどういう設定か、普段やられている方には当たり前だと思います

が、現場から離れて分からないことが多いと感じました。


